



つき組だより



大道具・小道具道具作り



合奏



背景作り



紐を巻くのに
苦戦しながらも、
何度も何度も挑戦して頑張っています。



<遊びの様子>

寒さに負けずに、戸外に飛び出していく子供たち。ほし組の友達と誘い合いながら、サッカーやドッジボールをして楽しんでいます。蹴り方、投げ方が少しづつ上手になってきました。



凧あげ



劇「エルマーの冒険」

9月より「エルマーの冒険」を読み聞かせしていくと、最初は絵のない物語に戸惑いも見られていましたが、読み進める中で、自分でイメージして物語を楽しんだり、次のお話を楽しみにしたりする姿が見られるようになり、エルマーの冒険ごっこが始まりました。冒険ごっこをして遊んでいたことから劇作りをする際にも、イメージがどんどん広がり、冒険に必要な〇〇が欲しい、こんな冒険がしてみたいなどイメージを膨らませてアイディアがたくさん聞かれました。大道具を動かしたり、演出する幼児がいたりと、楽しみながら、練習してきました。当日は一人でセリフを言う場面があります。たくさんのお客さんの前で緊張してしまうこともあるかと思いますが、子供たちのアイディアがたくさんつまつた、劇をお楽しみください。

合奏「ゆき」「ミッキーマウスマーチ」

1曲目は「ゆき」を演奏します。2曲目はみんなが大好きな「ミッキーマウスマーチ」です。様々な楽器に触れて遊ぶ中で、この楽器がやってみたい!と楽器を選びました。一人ではできない「合奏」。当日はみんなで気持ちを一つに演奏する姿をぜひお楽しみに。

歌「にじのむこうに」「スマイル」

「にじのむこうに」の曲のように、前向きな気持ちをもって「すまいる」ように一人一人の個性を認め合いながら、いつまでも友達と仲良くつながり、刺激を受けあいながら、これからも大きく成長していってほしいと願っています。

最初は走って凧を揚げようとしていた子供たちでしたが、揚げているうちに、風を見ながら、揚げる方向に気付いて揚げる姿が見られました。繰り返し揚げて楽しんでいました。

鏡開き



鏡開きでの意味を伝え、他学年にが見ることができるようにテラスで行つていきました。餅はとても硬く割るのに苦労していましたが、割れると喜ぶ姿が見られました。園を代表して無病息災を願つてもらいたいと、子供たちの希望で、園長先生にもお願ひしに行き、割ってもらいました。